



ひがしいずようちえん

- 職員室だよ！



- ひがしいず幼稚園 R 5・8・7

ひがしいず幼稚園☆夏まつり開催！

お母さんたちが企画し、準備してくれていた“夏祭り”が開催されました。遊戯室には、「輪投げ」「ゴルフ」「魚釣り」「フリスビー」のゲームコーナーができ、年長さんが店番を努めてくれました。はじめは、どのようにルールを説明したらよいかかわからずモジモジしている子もいましたが、「次の人はここで待ってね！」「そっと投げれば入るよ、頑張っ！」など、年下の子に優しく接したり、友達の頑張りを応援しているうちに、自信をもって自分の役割を堂々とこなすたくましい姿が見られました。

また、年少・年中さんたちも、ゲームになかなかクリアできなくても、諦めずに何度も挑戦し、自分の力でクリアした喜びを思い切り感じている様子が見られました。



年長さんはゲームコーナーのお当番！やり方を教えたり、道具を渡したり…頑張ってくれました！

魚釣り！大きな魚、カニ、ウナギ？…海（ブルーシート）の上には、ぞう組さんの作った魚がたくさん泳いでいました！
「あの魚を釣るんだ」「やったぁ、釣れた！」と大喜び。



輪投げ、フリスビー、ゴルフ…各ゲームコーナーからも「入った！」「おめでとう！やったね！！」と歓声や成功した時のベルの音が響いていました。



♪みんなみんなでおどろよ～ 途中のドラえもんポーズ…とっても可愛かったね！

園庭に祭りのやぐらが登場！飾られた提灯が風にユラユラ揺れてとっても楽しそうな雰囲気を出してくれていました。そのやぐらを囲み、♪ドラえもん音頭♪をみんなで踊りました。

そして、お母さんたちが作ってくれたお神輿で「ワッショイ！ワッショイ！！」と元気な掛け声とともに練り歩きました。ここ数年は、コロナ禍で地域のお祭りに参加することもなく、初めてお神輿を担いだ子もいたようでしたが、どの子も笑顔がはじけていて、友達と一緒に担ぐ楽しさを十分味わっていました。

お母さんたちも準備だけでなく、子どもたちと一緒にコーナーの係や踊ったり、お神輿を担いだりなど、楽しい時間を過ごすことができました。お母さんたち、本当にありがとうございました。



「わっしょい！」「わっしょい！！」元気にちびっこ神輿が練り歩きました。子どもの後は、夏祭りに参加していたお母さんや先生たちも…とっても盛り上がりました！

夏休みも、てんとうむし（預かり保育）は元気です！

夏休みに入っても、てんとうむし（預かり保育）のお部屋は大賑わい！
今年、猛暑日が続く户外遊びがなかなかできませんが、保育室でごっこ遊び、遊戯室で体を動かすなど、それぞれが遊びを見つけて友達と楽しい時間を過ごしています。
でも、夏のてんとうむしで1番人気は、やはり、“プール遊び”。準備体操をして、冷たい恐怖のシャワー（子どもたちが水の冷たさからそう呼んでいます）を浴びたら、いざプールへ！
プールの中では、ワニ泳ぎや水鉄砲での的当て、潜っている友達の真似をするなど、異年齢児から刺激を受けながら挑戦しているうちに、いつの間にか水につけられるようになっている子もたくさん！！

お弁当後のお昼寝タイムでは、たくさん遊び疲れてぐっすり夢の中…。
眠れない子もお家にいるようなリラックスした表情でゴロゴロと体を休めています。



◇夏休み中の預かり保育◇ 時間 8:00～18:00 園バス送迎あり



暑い日には、プールでクールダウン！ 泳いだり、潜ったり…楽しんでいます！



遊戯室には、マットのテントが登場！キャンプみたい…

ぐっすりお昼寝zzz いっぱい遊んだ後は気持ちいい！